

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia Sacra, Das ist/ Die gantze Heil. Schrifft Altes und Neues Testaments/

Luther, Martin

Sondershausen und Wernigeroda, [1704]

VD18 12876526

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200358

BIBLIA SACRA,

Das ist/

Die ganze

Heil. Schrift

Altes und Neues

Testaments/

Nach der Dolmetschung

Des seel. Herrn D. MARTINI
LUTHERI,

Mit vielen schönen Parallelen / und Sum-
marien nicht allein über jedes Capitel / sondern
auch über jeden Spalte durch und durch / des gleichen
vorher noch nie zum Vorschein kommen/

Möglichstes Gleiffes zugerichtet und corrig'et:

Über das

Gleich Anfangs des Buchs mit einer neuen
Vorrede/

Zum Ende dann

Mit einer Anweisung der Sonn- und Fest-täg-
lichen Episteln und Evangelien

versehen

Und zum Druck befodere

Durch

Herrn Heinrich Georg Neuß / D.
Superintendenten und Consistorial - Rath der
Grafschaft Wernigerode.

Sondershausen und Wernigeroda/

Verdruckt durch L. H. Schönmackers und M. A. Strucke/



Syr. 14/22.

Wol dem/ der stets mit Gottes Wort umgehet/
und dasselbe ausleget und lehret / ders von
Herzen betrachtet / und gründlich verstehen
lernet/ und der Weisheit immer weiter nach-
forschet / und schleichet ihr nach / wo sie hin-
gehet/ 2c.

Cap. 19/1.

Solches thut niemand denn/ der den Herrn
fürchtet/ und wer sich an Gottes Wort hält/
der findet sie. 2c.

Joh. 13/17.

So ihr solches wisset/ seelig send ihr/ so ihrs thut.

